



Adán Augusto López ya es la tercera “corcholata” más fuerte, según una encuesta



La carrera por la candidatura presidencial de **Morena** comenzó desde que concluyeron las elecciones intermedias de 2021, cuando Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) le dio el “banderazo” a sus “corcholatas”. En aquel entonces, Adán Augusto López Hernández no figuraba. Ahora, es la tercera opción dentro de Morena.

De acuerdo con la más reciente encuesta de **Massive Caller** con respecto a la *Evaluación de líderes nacionales rumbo al 2024* publicada el pasado 15 de marzo, López Hernández —actual secretario de Gobernación (**Segob**)— se encuentra con el 27% de las preferencias al interior del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), por debajo de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum** Pardo y el secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**.

La jefa de Gobierno de la CDMX se posicionó en el quinto peldaño con aprobaciones al 59 por ciento, detrás de los gobernadores panistas de Yucatán y Querétaro, **Mauricio Vila** y **Mauricio Kuri**, respectivamente. El aspirante que peor fue evaluado fue el ex secretario de Gobernación y actual presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, con un 31% de opiniones favorables.